
平成２５年度 第２回 みよし市国民健康保険運営協議会議事録 

 

                                     日 時 ： 平成２６年２月５日（水） 

                                          午後２時００分から２時５０分 

                                    場 所 ： 市役所 ２階 ２０１会議室 

 

 

 議 長 署 名： 

 

 

 

 議事録署名者署名： 

 

 出 席 委 員 ：公益代表      ・永原 鉦一委員 ・天石 惇郎委員 ・野崎 又嗣委員 ・岡本 世津子委員 

 

         ：医師及び薬剤師代表 ・鈴木 亨委員 ・中島 守夫委員 ・岡本 達也委員 ・木戸 功男委員 

 

         ：被保険者代表    ・石川 孝子委員 ・高見 ユキエ委員 ・山内 なほみ委員 ・村上 峯子委員 

 

 事 務 局   ・市民部長 鈴木 ・市民部次長 塚本 ・保険年金課長 塚田 ・同課副主幹 松谷 ・同課主任主査 甲村 

 

 



事務局 ただいまより「平成２５年度第２回みよし市国民健康保険運営協議会」を開催します。 

議事については、「みよし市国民健康保険運営協議会規則」第 3 条第 1 項の規定により、会長が議長を務

めることになっておりますので、永原会長よろしくお願いいたします。 

 

永原会長 規定により議長を務めさせていただきます。 

本日の会議は約１時間余りを予定しております。よろしくお願いいたします。 

なお、本運営協議会は会議公開となりますので、ご協力をお願いします。 

議事に入ります前に、本協議会が成立している旨のご報告をいたします。 

本日の出席者は１２名であり、「みよし市国民健康保険運営協議会規則」第 6 条に定める定足数に達して

おり、今委員会は成立しています。 

 

はじめに、本日の議事録署名者の指名をいたしたいと存じます。 

石川 孝子（いしかわ たかこ）さんと高見 ユキエ（たかみ ゆきえ）さんを議事録署名者に指名しま

すのでお願いします。 

なお、議事録は要点記載とし、書記を保険年金課の甲村主任主査にお願いします。 

それでは議事に入ります。 

 

次第２報告事項等の「平成２５年度みよし市国民健康保険会計収支状況について」を事務局より説明をお

願いします。 

 

事務局 （資料に基づき説明） 

 

永原会長 引き続き次第３検討事項の「平成２６年度国民健康保険税軽減の拡大及び賦課限度額の見直しについて」

を事務局より説明をお願いします。 

 

事務局 （資料に基づき説明） 

 

  



永原会長 

 

天石会長職務代理者 

 

 

事務局 

 

天石会長職務代理者 

 

 

事務局 

 

永原会長 

 

 

事務局 

 

木戸委員 

 

岡本（達）委員 

 

野崎委員 

 

事務局 

 

鈴木委員 

 

中島委員 

 

天石会長職務代理者 

 

事務局が説明いたしました報告事項等についてご質問、ご意見等がありましたらお願いします。 

 

資料３項（５）繰入金の状況ですが、毎年５から６億円程度繰入されている。基金残高が８千６百万円余

となっており、基金繰入はできない状況であるが、次年度以降の歳入の財源は何か。 

 

現状としては一般会計からの繰入金に頼らざるを得ません。 

 

一般会計からの繰入金に頼らざるを得ない、そういう状況にあるということですね。 

 

そうです。 

 

これまでみよし市国民健康保険税は、基金があったため税額が少額ですんでいたということです。 

賦課限度額の件ですが、これは法定限度額ですか。 

 

税制改正大綱で示された賦課限度額です。自治体によっては法定限度額以下の市町村もあります。 

 

みよしは過去２年毎に上げてきているから、平成２６年度は２年目にあたり、上げていくべきではないか。 

 

異議なし。 

 

資料５項（１）※の世帯数はどういう算定か。 

 

シミュレーションにより算出しています。 

 

基金も底をつくことから、どこかで上げざるを得ないのではないか。 

 

平成２６年度以降上げないと大変な状況となることが分かります。 

 

新７０歳から窓口負担が２割になる。歳入影響額はどれ程と考えているか。 



事務局 

 

永原会長 

 

事務局 

 

永原会長 

 

事務局 

 

 

 

永原会長 

 

 

 

鈴木委員 

 

事務局 

 

岡本（達）委員 

 

事務局 

 

 

永原会長 

対象が３００名程度と想定しており、影響はほとんどないものと考えています。 

 

みよし市の国保税は低いという。県内での位置は。 

 

県内３８市中３２位です。 

 

国保の県域化となった場合の国保税はどうなるのか。平均額か。 

 

税がどのようになるかは決定していませんが、平均値まで引き上げた場合、４人世帯で現状から年３万５

千円程度の増額となると考えられます。 

 

検討事項の賦課限度額の見直しについて、結論を得たいと思います。 

皆さんいかがでしょうか。 

  異議もないようです。引き上げざるを得ないということとします。 

 

  医療費の伸びの原因は何と考えているか。 

 

  内臓疾患、循環器系の疾患が主な要因と考えています。 

 

病名は分かりますか。 

 

心臓疾患、高度医療の案件が高額となっています。 

豊田厚生病院が力を入れている分野と聞いており、そういうのも影響があるのかも知れません。 

 

高齢化が原因かもしれませんね。 

 

あとはよろしかったでしょうか。 

 

委員の皆様には、長時間にわたる慎重な審議を賜り、誠にありがとうございました。 



 

事務局 以上をもちまして、平成２５年度第２回みよし市国民健康保険運営協議会を終了いたします。 

来年度の開催は７月、１１月、２月の３回を予定しております。よろしく願いします。 

 


